

地域回覧用



小原中部小学校だより



令和8年2月13日

2025 第484号

文責 教頭 釜屋雄一

ぜひとも、学校
ホームページを
ご覧ください⇒



2/12 書き初め展示

体育館いっぱいに広がる思い

体育館には、1月に子どもたちが書いた書き初めが展示されています。どの作品も力強く、今年1年の「がんばる気持ち」が一筆一筆に込められた、すばらしい仕上がりです。文字から伝わる集中した様子や真剣な表情が、作品を通して感じられます。



そのでき栄えは、叶うことならすべての作品に賞を贈りたくなるほど。それぞれの努力と成長がはっきりと見える展示となっています。

学び発表会の日にもご覧いただけますので、ぜひ体育館へ足をお運びいただき、子どもたちの思いが込もった書き初めをご鑑賞ください。



2/12 4年生の学び発表会練習

舞台で輝く準備を

4年生は、体育館の舞台を使って学び発表会の練習を進めています。教室とは違い、舞台上では立ち位置やプロジェクター・スクリーンの見え方への配慮、体育館の奥まで届く声の大きさなど、考えるべき点がたくさんあります。それでも4回目となる練習では、これまでの経験をしっかりと生かし、自分たちで判断しながら動く姿が見られました。



準備物の確認や並び方の調整なども互いに声をかけ合って進め、まさに「みんなでつくり上げる学び発表会」という言葉がぴったりの姿でした。本番に向けてさらに磨きをかけていく4年生の姿が楽しみです。